



## **Assemblée générale 2024 – Rapport moral**

A l'issue de l'Assemblée Générale 2023, Regards Alpains s'est concentré sur ces fondamentaux : organiser la 10<sup>e</sup> édition de l'Automne photographique autour des Fables de La Fontaine et de son studio mobile à l'Ouort de Benevènt.

Ce recentrement a paradoxalement amplifié une dynamique nouvelle à l'initiative de ses membres :

- organisation d'une nouvelle exposition portant sur la photographie alternative en août 2023 ;
- prolongement des manifestations de Regards Alpains au travers d'expositions individuelles et collectives de Thibault Lathière, Matthieu Duval et Planète Champsaur à la Médiathèque de Saint-Jean-Saint-Nicolas ;
- organisation d'une exposition Les Fables de La Fontaine avec notre partenaire AVIVA dans ses locaux gapençais ;
- exposition « photographie alternative » à la médiathèque de Chabottes ;
- accompagnement d'un groupe d'élève du Collège Vivian Maïer de Saint-Bonnet-en Champsaur ;
- organisation d'une 2<sup>ème</sup> édition de l'exposition « Photographie Alternative » ;
- poursuite de l'Automne photographique en 2024 avec le thème : « Dialogue photographique avec mon livre préféré ».

Ces manifestations, qui intéressent un public de tous horizons, permettent de faire vivre et parfois faire découvrir ou redécouvrir la photographie dans notre territoire. Surtout, elles arrivent à attirer un public nombreux, intéressé et enthousiaste.

Notre association projette une image de sérieux et de convivialité. Elle inspire confiance, non seulement à ses partenaires et ses adhérents, mais également au public qui nous rencontre pendant les manifestations.

Certains souhaitent nous confier des fonds photographiques en leur possession pour les pérenniser et les valoriser dans le temps, nous les remercions pour la confiance que cela suppose. Nous avons donc engagé une réflexion pour étendre l'activité de Regards Alpins à la conservation de fonds photographiques et à moyen terme leur valorisation au travers d'expositions, de publications, par exemple. Une nouvelle aventure démarre.

De tout cela, je retiens une chose : un cercle vertueux semble s'être enclenché en 2023 portée le dynamisme et l'enthousiasme des adhérents, des partenaires de Regards Alpins, et du public qu'il ne faut pas oublier.

Je souhaite que cet élan puisse se poursuivre en 2024.

Je termine ce rapport moral par des remerciements appuyés au Bureau et au Conseil d'Administration pour leur investissement, leurs initiatives, sans lesquels cette nouvelle dynamique ne se serait pas fait jour.

Bien entendu, nous restons ouverts à accueillir au sein du conseil d'administration des adhérents désireux de s'impliquer à leur niveau dans l'Association.

*François Dessinges  
Président de Regards Alpins  
17 mars 2024*